

アトピー性皮膚炎講演会



赤ちゃん、子どもの乳児湿疹やアトピーは大きくなれば自然に治ると言われていることをご存知ですか？知らない方が多いのではと思います。

「ステロイドは正しく使えば安全な薬」と言われていますが本当にそうでしょうか？大人になってもステロイドを断ち切れず苦しんでいる患者がたくさんいます。将来子どもが苦しまない為には赤ちゃん、子どもの時の治療が肝心です。

今回、二人の医師によりこれらに関する講演会を開催致します。

講演1

(45分) 藤澤重樹医師：藤澤皮膚科院長（東京都練馬区）
「乳幼児の湿疹・アトピーにステロイドをつかってはいけない
～エビデンス（医学的根拠）が示す、その理由～」

著書「9割の医者が知らない正しいアトピーの治し方」2014 永岡書店



講演2

(60分) 水口聡子医師：上尾ニツ宮クリニック 皮膚科
「ステロイドが処方される前に乳児湿疹を治す為には」
「こんなに違う！ステロイドを塗らなかった赤ちゃんに塗った赤ちゃん」
「ステロイドによるアトピーの経過：脱ステロイド・脱保湿療法とは」



講演後、質疑時間あり(30分)

平成28年7月31日(日)
14:00～16:30(開場 13:30)
ウェスタ川越 2F 活動室 1

参加費 500円
(中学生以上)
定員 70名

(赤ちゃん・子どもも1人と数えます)

<お申込方法>

名前、人数、お子様連れの有無と年齢を記載して
アドレスまでご連絡ください。

nature_saitama@yahoo.co.jp

<主催>

埼玉アトピッ子家族の会 nature

長谷川 090-2446-6887 峯 090-6795-0052

<協賛>

ステロイド依存のアトピーをなくす研究会

(代表：水口聡子)



JR川越線、東武東上線「川越駅」西口より徒歩5分
西武新宿線「本川越駅」より徒歩約15分
※有料駐車場あり(入庫後1時間無料 以後60分200円)
〒350-1124 埼玉県川越市新宿町1丁目17番17号